



Räumliche Übergangslösung für Kinder und Jugendliche im Silberstreifen

Antrag

Der Gemeinderat möge beschließen:

1) Die Verwaltung wird gebeten, für den Zeitraum des Neubaus des Kindergartens Sterntaler eine angemessene räumliche Übergangslösung im Silberstreifen für die 75 Jugendlichen und Kinder zu finden, die bisher den Gruppenraum im Keller genutzt haben.

2) Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob auch für die weiteren, von der circa einjährigen Schließung der Mehrzweckhalle betroffenen Gruppierungen (Damengymnastik, Seniorennachmittag, Kinderturnen, etc.) eine finanziell vertretbare und für diese akzeptable Lösung realisierbar ist.

Sachverhalt/Begründung:

Der Silberstreifen bietet bekanntermaßen wenig Freizeitinfrastruktur. Auch während der etwa einjährigen Bauphase brauchen die kleinen und großen Bewohnerinnen und Bewohner des Silberstreifens jedoch unseres Erachtens eine Spiel- und Sportstätte bzw. einen Treffpunkt ohne Konsumverpflichtung in ihrer Nähe. Insbesondere für die bestehenden beeindruckend großen Kinder- und Jugendgruppen sollte – wenn irgend möglich – eine nahe gelegene räumliche Übergangsalternative geschaffen werden. Und dies ist sicher in unser aller Interesse. Denn wir alle wissen, was passieren kann, wenn Kinder und Jugendliche über solch einen Zeitraum keine geeignete Anlaufstelle finden...

Unterzeichnet von

Babette Schulz

Armin Zwirner